
 

 

新年初例会  

「新年のご挨拶」 

東京臨海南ＲＣ会長 杉浦孝浩様 

18：00-19：30 
 

  

７月１２日の卓話 

 

｢五大奉仕フォーラム｣ 

 

13：00-14：30 

1 月 12 日の卓話 12 月 8 日の出席率 1 月 26 日の卓話 

会員在籍者数   42 名 

会員出席者数   27 名 

会員欠席者数   15 名 

本日の出席率   64.29 ％ 

 

2024 年 1 月 12 日新年初例会【第 15 回例会】 

 

 

≪2023 年 12 月 22 日例会報告≫ 

東京臨海南ロータリークラブ 第 14 回例会 

司会：諌山親睦活動副委員長 

■点鐘：東京臨海南 RC 杉浦孝浩会長 

 
 

■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

：ソングリーダー：曽根副委員長 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

 
 

■「ロータリーの目的」唱和：勝間田副会長 

 
 

■来賓・ゲストスピーカー紹介：杉浦会長 

ゲストスピーカー 金井高志様（当クラブ会員） 

小林龍兵様（当クラブ会員） 

■ビジター紹介：菅澤会員 

 
平井 仁様（小林龍兵会員ゲスト） 

大澤成美様（新クラブアドバイザー、東京臨海 RC） 

斉藤 実様（拡大補佐、東京臨海 RC） 

 

■会長報告：杉浦会長 

 
・本日の卓話は、金井高志会員と小林龍兵会員のイニ

シエーションスピーチを行います。 

・栃木一夫ガバナーからのご連絡：  

 当地区ガバナー指名委員会は、国際ロータリー細則

第 12条に従って、東京小石川 RC会員 谷一文子（た

にいち あやこ）君を 2026-27年度当地区ガバナー 

（ガバナーノミニーデジグネート）の候補者に指名 

いたしましたので、ここに公表いたします。 

尚、一定期間内（14日以内／1月 2日まで）に対抗 

候補者の提出が無い限り、指名委員会の指名通りに

確定することとなります。 

・2024年 1月の新年初例会は、1月 12日(金)18：00 

から行います。夜間例会となっておりますので 

 お間違いのないようご参集ください。 
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■幹事報告：佐久間幹事 

 
・｢2024年 2月 28-29日開催・地区大会のご案内｣の登

録料はクラブの口座へ振込となっております。 

お手続きがまだの方は至急でお振込みをお願いいた

します。 

・地区大会 2 日目、2 月 29 日のプログラムについて 2

点の追加決定がありました。 

・本会議の講演者 出口保行様の講演タイトルが 

「闇バイト、トー横問題、最近の青少年事件を通して

見る犯罪動向とその対処策に決まりました。 

・懇親会は、1981年に「まちぶせ」が大ヒットし、同

年「紅白歌合戦」に出場された石川ひとみさんのス

ペシャルステージに決定しました。 

・1月 12日の定例理事役員会は、例会前の 16：30から

17：30まで｢松桐の間｣で行います。 

 お間違いのないようにご参集ください。 

 

■委員会報告・クラブ奉仕委員会 

・ロータリー情報委員会(高橋映治委員長) 

 
本日例会終了後に新入会員オリエンテーションを実

施します。お時間のある方は参加をお願いします 

・親睦活動委員会(諌山ゴルフ幹事) 

 11 月 20 日の地区懇親ゴルフ大会決勝にご参加いた

だいた会員様へ、登録料の返金をいたします。事務

局よりお受け取りをお願いします。 

 

■出席状況報告：会員増強委員会・小松委員長 

(詳細バナー下に掲載) 

 
 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX報告：木村委員 

 
(ご意向)金井さん、小林さんイニシエーションスピー

チ頑張ってください。：新ｸﾗﾌﾞｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ・大澤成美

様（臨海 RC）、拡大補佐・斎藤実様(臨海 RC)、杉浦

会長、勝間田副会長、佐久間幹事、伊藤芳樹会員、石

神会員、諌山会員、熊澤会員、小松会員、坂本会員、

須賀会員、菅原会員、曽根会員、髙橋映治会員、森田

会員、毛利会員、渡辺会員、木村会員 

(ご意向) タカ様先日は大変お世話になりました。直士

様大変お世話になりました：川添会員 

(ご意向)今年は本当にお世話になりました。皆さん、

良いお年をお過ごし下さい。：市川会員 

(ご意向)イニシエーションスピーチ頑張ります！：小

林会員 

 
 

■卓 話（紹介者：SAA渡辺会員） 

 
・本日は、金井高志員と小林龍兵会員のイニシエーシ

ョンスピーチです。 

 
 

■点 鐘・閉 会：杉浦孝浩会長 

 
 

 

 

 

 

【20 件 36,000 円 今年度累計 485,000 円】 
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新年のご挨拶 

 

東京臨海南ロータリークラブ 
     会長 杉浦孝浩 

 

新年あけましておめでとうござ

います。本年もよろしくお願い

いたします。 

昨年は新クラブとして発足して

色々とバタバタしながらも 7月 7日に創立記念例会を

行いチャーターメンバー42名で船出ました。 

その後、1名の会員増強を経て 43名のクラブメンバ

ーとして半年間の活動を終えました。 

7月は、オールディーズにて親睦活動。たくさん踊り

ましたね。 

8月は、初の奉仕活動として東京臨海 RCを主幹事と

して｢江戸リバークリーンフェスタ｣へ参加しました。

暑い中でしたが清々しい活動でしたね。また、諌山ゴ

ルフ幹事企画の館山ゴルフ合宿も親睦が深まりまし

た。 

9月は、｢東京臨海 RC創立 30周年記念例会｣に参加し

ました。初めての合同例会でした。また、カウンセラ

ー集会も始まりロータリー談義に各チーム盛り上がっ

ていましたね。 

10月は、イベント盛りだくさんでした。東京臨海 RC

鈴木会員と江戸川区長へ表敬訪問させて頂き、学びの

機会を得ることが出来ました。そして東分区のゴルフ

大会参加。ゴルフ勢が弱いと思っていたら 6位？でし

たね。来年もっと上位行きましょう。そして奉仕活動

として｢パラボールフェスタ｣参加。朝早くから素晴ら

しい奉仕活動に参加出来ました。 

そして、何といっても今年度の一番の目玉「チャータ

ーナイト」を催しました。江戸川区長や RI理事エレ

クト、ガバナーや他地区と当地区のパストガバナー、

そして様々なクラブの方たちにお越しいただき、盛大

にお披露目することが出来ました。クラブメンバーと

私も大変緊張した一日でしたね。この日を機にクラブ

メンバーが一層団結したことを実感しています。本当

にありがとうございました。 

11月は、家庭集会を行いました。｢ロータリーを始め

よう｣をテーマに、また東京臨海 RC鈴木会員が作成し

た家庭集会の意義レジュメを用いてロータリー談義に

盛り上がりましたね。 

12月は、初めての総会。次年度の理事役員も決ま

り、いよいよ次年度へ向けての準備に入りました。 

発足後はあっという間の半年間でしたが、残りの半年

しっかりとロータリー活動を行い東京臨海南 RCの地

固めをしていきましょう。 

今年も全てのプログラムを実施して皆さんの参加を願

い、私のターゲットである｢ロータリーを始めよう｣の

実践をしましょう。ロータリアンとして地域で日本で

世界で｢良い事｣をしましょう。 

皆さまどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

東京臨海南ロータリークラブ 

        副会長 勝間田健一 

 

皆様、新年あけましておめでとうご

ざいます。旧年中は大変お世話にな

りました。有難う御座います。 

さて、昨年の 7月から杉浦会長のターゲット｢ロータ

リーを始めよう｣でスタートした我がクラブですが、

半年が経ち、会員同士互いの顔や名前が一致してきて

一体感が生まれてまいりました。最初は会員の半数以

上が新入会員で、初めてパソコンを手にした人の様

に、何をしたら良いか分からない、何ができるか分か

らない、と言ったように、ロータリークラブへの知識

や理解のない方が多かったかと思います。 

そんな中、例会に参加したり、会場設営を担当した

り、イニシエーションスピーチをしたり、奉仕活動に

参加したり、カウンセラー会議に参加したり、家庭集

会に参加したり、経験を積み、ロータリアンとしての

知識や理解が少しずつ増えていったのではないかと思

います。 

そして、私の主観ですが、10月 28日、我々の｢チャ

ーターナイト｣が大成功に終わり、会員各々がロータ

リアンとしての自覚を持ち、東京臨海南 RCとして本

当の意味でクラブが一つにまとまったのではないかと

感じています。 

今年度も残り半年となりましたが、楽しみながら、親

睦を深めながら、ロータリアンとして更なる成長を 

一緒に遂げていけたら幸いです。 

本年も何卒ご支援ご協力の程宜しくお願い致します。 

 

 

 

東京臨海南ロータリークラブ 

     幹事 佐久間裕章 

 

皆様、新年明けましておめでとうご

ざいます。 

新クラブ発足から 5ヶ月が経過し、東京臨海南ロータ

リークラブが楽しく、クラブライフが充実しているの

を日々実感しております。 

43名で発足し、最初は不安でいっぱいでしたが、設

立当初から会員同士の仲が良く、協力的なおかげでク

ラブ運営がスムーズにできている事、心より感謝して

おります。上半期は、東京臨海 RC・東京臨海西 RC様

の事業参画できた事や、クラブ以外の懇親会なども活

発にできている事、また、次年度は忘年家族会も企画

しております。クラブを通して会員相互の関係を強固

にしていきます。 

今年度も折り返しに入りましたが、杉浦会長の下、こ

の勢いのまま突っ走りたいと思います。 

今後共、皆様のご理解ご協力のほど宜しくお願いいた

します。 


